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どうぞご意見をお寄せ下さい。

港区議会議員

　平成31年の年頭にあたり、日頃より私の活動にご理解ご協力いただ
いておりますことに改めまして心から感謝申し上げます。
　昨年はかねてより整備が望まれていました「港区郷土歴史館」、「が
ん在宅緩和ケア支援センター（ういケアみなと）」など複合施設「ゆか
しの杜」が開館、また「MINATOシティハーフマラソン2018」の初開
催など港区にとって意義深い年となりました。
　全国的には人口が減少する中にあって、港区の人口は乳幼児から高
齢者まですべての世代で増加を続け、将来的には30万人を超える見通
しです。山手線、日比谷線両新駅の名称も決定し、区内各地で活気あ
ふれる魅力あるまちづくりが期待されています。
　人口の増加によって地域が賑わい活気が出てくるのと同時に、これ
まで以上に行政に対するニーズやご意見も多様化することになります。
代々港区に居を構える皆さん、港区に移り住まれた皆さん、そして港区
で生まれ育つ子供たち、あらゆる立場の皆さんの声や思いを受け止め、
区政に反映させるべく活動をして参ります。

全世代で人口増が続く港区。
多様化するニーズにきめ細かに対応！　

　５月には皇太子さまの新天皇ご即位に伴い、平成から新たな元号へ
と替わり新しい時代の幕開けの年となります本年が、全ての区民の皆
様にとりまして、明るく希望に満ちた一年となりますことを心からご祈
念申し上げます。
　私の区議会議員３期目の任期も平成と同時に満了することになります
が、引き続き地域の皆様とともにより良い地域づくり、港区づくりに励
んでまいります。皆様の今後とものご指導ご鞭撻をお願いいたします。

3期目総決算の年を迎えて…
経験を活かし、全力で進んで参ります。

2019年飛躍の年に!
二島とよじ 新春に決意。
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●旧神応小学校について
　旧神応小学校は、既存校舎にエレ
ベーターの設置や耐震補強など大規
模改修を施し、いきいきプラザ・区民協
働スペース・学童クラブ・保育園の複合
施設とし本格活用する計画です。平成
33（2021）年度に工事着工し、平成35
（2023）年４月からの開設を目指します。

●旧三光小学校について
　旧三光小学校は、教育センター、
学童クラブ、保育室等としての暫定活
用を順次終了し、平成35年４月以降
は学校・幼稚園で改修・改築などが
必要となった際の仮校（園）舎として
暫定活用します。
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下記ホームページをぜひご覧下さい。ご意見・ご感想お待ちしております。

二島豊司（にしま・とよじ）プロフィール
●昭和47年（1972年）、栃木県足尾町（現・日光市）生まれ
●栃木県立宇都宮高校卒～早稲田大学法学部卒
●株式会社日本リース勤務～衆議院議員・梶山弘志秘書
●平成19年4月、港区議会議員に初当選（現在3期）
●ボーイスカウト港１７団（港区白金）リーダー、ガールスカウト

東京94団（港区白金）をサポートするリーダー、障がい者スイミ
ングクラブボランティア等も行う
●家族は妻と2男（10歳、3歳）
◆自民党議員団幹事長◆港区議会総務常任委員長、建設常任委員
長、自民党東京都連青年部幹事長等を歴任◆元・明治学院大学非
常勤講師（都政研究）◆ＮＰＯ法人 先端政策研究機構主任研究員

http://ameblo.jp/nishimatoyoji/
●ブログ 日々の活動や思いを発信中です。

http://facebook.com/nishimatoyoji
● ぜひご覧下さい。宜しかったら

友達申請もお願い致します。

連絡先／二島とよじ事務所 〒108̶0073  港区三田5̶14̶1  TEL.03̶3455̶1421  FAX.03̶6868̶7243

ハーフマラソン完走しました! 気持ちがよく、疲れた身体を前に進めてくれる
大きな力となりました。
　それぞれの皆さんに心から感謝を申し上
げます。これからも永く続く大会となること
を願っています。

　港区初のマラソン大会「MINATOシティ
ハーフマラソン2018」に出場し、２時間11
分９秒で無事に走りきることができました。
　当日は肌寒い気候の中ではありました
が、早朝からのボランティアの皆さんや運
営関係者の皆さんのご尽力により、大変素
晴らしい大会となりました。
　沿道の皆さんからの声援や給水所での
中学生ボランティアからの応援も、とても
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Close 
Up 三光小学校、神応小学校の跡地の利用案が決まりました。
　現在、埋蔵文化財の保管庫や地域
活動の場などとして利用されている旧
神応小学校及び教育センター等とし
て利用されている旧三光小学校につ
いては、これまでも地域の皆様より将
来的な利活用策について様々なご意
見が寄せられていました。
　この程港区より両校用地の将来的
な活用方法についての方針が示され
ました。今後これらの方針をもとに、
交通安全、防災等を踏まえ、具体的
な整備計画、設計が行われます。地
域のシンボルであったそれぞれの小
学校がこれからも皆さんに親しまれ
続けられるよう、皆様のご意見をお
寄せ下さい。 旧神応小学校 旧三光小学校
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